

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact. *Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.*

Recommended use: Helps in wound healing. An antioxidant for the maintenance of good health.

Recommended dose: Adults. Take 1-2 capsules daily, in divided doses, with meals.

Usage recommandés : Favorise la cicatrisation des plaies. Un antioxydant pour le maintien d'une bonne santé.

Dose recommandée : Adultes. Prendre de 1 à 2 capsules par jour, en doses divisées, avec les repas.

Keep out of reach of children
Garder hors de la portée des enfants



M/R/S Mushroom Formula

NPN 80027346

Hypoallergenic / Hypoallergénique

60 VEGETABLE CAPSULES
60 CAPSULES VÉGÉTALES

Medicinal ingredients (per capsule): Shiitake mushroom (*Lentinus edodes*) extract (fruiting body) 200 mg (4:1; 800 mg dried equivalent); Reishi mushroom (*Ganoderma lucidum*) extract (fruiting body) 200 mg (4:1; 800 mg dried equivalent); Maitake mushroom (*Grifola frondosa*) extract (fruiting body) 200 mg (4:1; 800 mg dried equivalent); Vitamin C 3.4 mg (from 8 mg of ascorbyl palmitate)

Non-medicinal ingredients: hydroxypropylmethylcellulose, purified water.

Ingrédients médicinaux (par capsule): Extrait de champignon shiitake (*Lentinus edodes*) (organe de fructification) 200 mg (4:1; équivalent sec 800 mg); extrait de champignon reishi (*Ganoderma lucidum*) (organe de fructification) 200 mg (4:1; équivalent sec 800 mg); extrait de champignon maitake (*Grifola frondosa*) (organe de fructification) 200 mg (4:1; équivalent sec 800 mg); vitamine C 3,4 mg (à partir de 8 mg de palmitate d'ascorbyle)

Ingrédients non-médicinaux: hydroxypropylméthylcellulose, eau purifiée.

Warning: Consult a health care practitioner before use if you are pregnant or nursing. Hypersensitivity, such as an allergy, has been known to occur with the use of shiitake, reishi and maitake mushrooms; in which case, discontinue use. Consult a health care practitioner prior to use if you are hypotensive or taking antihypertensive agents, if you have diabetes, hypoglycemia, are taking antidiabetic agents and/or if you have blood disorders such as thrombocytopenia. Consult a healthcare practitioner prior to use if you suffer from an immune system disorder or if you are taking immunosuppressants. This product is not recommended for persons taking blood thinning medications. Dizziness, irritated skin, nausea and diarrhea have been known to occur, in which case, discontinue use.

Avertissement : Consulter un praticien de soins de santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Une hypersensibilité, comme une allergie, pourrait se produire avec l'utilisation de champignons shiitake, maitake et reishi, dans ce cas, cesser l'utilisation. Consulter un praticien de soins de santé avant d'utiliser si vous souffrez d'hypotension ou si vous prenez des agents antihypertenseurs, si vous avez le diabète, l'hypoglycémie, prenez des anti-diabétiques et/ou si vous avez des troubles sanguins tels que la thrombocytopénie. Consulter un praticien de soins de santé avant d'utiliser si vous souffrez d'une maladie du système immunitaire ou si vous prenez des médicaments immunodépresseurs. N'est pas recommandé pour les personnes prenant des médicaments anticoagulants. Des étourdissements, des irritations cutanées, de la nausée et de la diarrhée peuvent se manifester. Dans ce cas, cesser l'utilisation.

Manufactured by / Fabriqué par :
Pure Encapsulations®, Inc.

Sudbury, MA 01776 USA

Licence holder / Titulaire de la licence :

Pure Encapsulations®, Inc.

Richmond Hill, ON L4C 0L8

code: **MRS6C**



v3